

Endless Love

Von abgemeldet

Epilog:

Die Jahre zogen ins Land und Raik machte das versprechen was er mir gegeben hatte wahr und wurde der Sänger von Negative. Keiner dachte mehr an mich oder Jonne. Nur einer tat das und das war unser Sohn Raik. Er widmete uns den Song *Endless Love*.

"Mom dad ich vermisse euch so", sagte am Grab von mir und Jonne. Er weinte. Das Sah Kris und kam langsam auf ihn zu er war ja schon sehr alt. Er legte ihm die Hand auf die Schulter und sagte: "Junge deine Eltern sind bestimmt sehr stolz auf dich und schauen auf dich herunter" Raik nickte und beide gingen nach Hause. Raik hatte mittlerweile eine eigene Familie. Er lebte mit seiner Frau Charleen und seinen 2 Kindern Tanja und Jakob glücklich bis er selbst in den Himmel kam. Nun war die Familie wieder vereint